

La Caravane de la Liberté arrive dans la ville de Bayamo

Bayamo, 3 janvier, (RHC).- La Caravane de la Liberté, qui transporte dans tout Cuba des rebelles qui ont fait partie de celle qui en 1959 a parcouru tout Cuba après la victoire du 1er janvier, est arrivée dans la ville de Bayamo, en provenance de Santiago de Cuba.

La Caravane qui réédite celle d'il y a 55 ans est présidée par le Commandant de la Révolution Guillermo García Frías. Elle est formée aussi de jeunes d'avant garde.

Une cérémonie a évoquée la journée qui a marqué la libération définitive de cette ville, capitale de la province de Granma.

Guillermo García Frías s'est référé à la grande responsabilité qu'ont devant elles les nouvelles générations de Cubains pour préserver la Révolution. Il a fait savoir que la direction historique du pays a une grande confiance dans les jeunes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10297-la-caravane-de-la-liberte-arrive-dans-la-ville-de-bayamo>



Radio Habana Cuba